
!"#$%!"&'%!()*+,

!"#$%&'() *#$%& !"# +,(

-./0123456789:,;<=>

?@ABCD56EFGHIJKL6M

N4O,P $Q

!"#$%&'()*

+,-./01234

-./0123456789 !":; #"$<

=>/!%&'(!(#'&$

!"#

!!!!!!!"#$%&'()*+,-./0

123456789:1&;8<=8>?

=8@A8BCD8EF78GH;8IJA

=8&'KLMN8&'OPQ456R1

&'(STUVW/0XYSZ0[\3]^

!

"

#$%&'()*+,-./,0123+456

789:;!"#$%&'''$(&&

!"#$%&'()*+,-!"

#$%&'./0123456789

,:;<4=> !" ?@ABCADEF

GHIJKL4MNOP4QRSTU

!!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

""

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

##

#

#

#

#

#

#

#

#

#

#

#

#

#

#

#

$$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

VWXYZ#$%"&!''"$$$'(("$#%"#''%#'

!"()

%&'()*+,

[6\J]^VW(4_`abc

defgh1ijkl4mnopq

pr4sItu4vwxWy

!"#$%&'()*+,

!"#$

%&'()*+,-./'012'03450

67

-!

!"

./0123!

#$

.4567

8"9:";<=>! ?@AB"#CDEF

G! HI5J"EKL#MNOPQR! S5

JTUVWX !

!"#$

89:;<!"#$##$"%&&''(")!&%&&&))

统筹 邓红超 编辑 李无双 校对 薛梅 版式 杨卫萍

AA11
COUNTIES & DISTRICTS NEWS

2012年4月26日 星期四 县区新闻

□记者 王战龙 通讯员 穆文涛

本报讯 “绿化宽度增加、体量增加，以往
道路两侧绿化带建设通常是5～15米,今年生态
廊道建设达到15～50米……”近日记者在上街
区城市管理执法局采访时了解到，该区在生态
廊道建设中统筹考虑组团起步区建设及中心城
区提升要求，加压奋进，投入资金近3.2亿元，完
成绿化面积 150万平方米，实现人均绿化面积
大幅攀升。

生态廊道建设让上街更宜居。以栽种乔木
为主,密植灌木,绿化宽度增加、体量增加，新栽
种大叶女贞、速生杨、黄山栾、重阳木等乔木33
万棵，新栽种百日红、花石榴、红叶李等灌木21
万棵，新栽种红叶石楠、小叶女贞等模纹植物
6.5万平方米。

目前，生态廊道建设工作已全面完成，新增
绿地面积 150万平方米，其中建成区新增公共
绿地64.5万平方米，10条生态廊道建成后,该区
人均公共绿化面积将达到 17.1平方米,将远远

超过国家生态园林城市标准人均 12平方米,人
均绿化面积的增加让上街进一步美化、靓化，百
姓更宜居。

据了解，该区在推进生态廊道工作中，区委、
区政府主要负责同志亲自带头，推行县处级干部
分包责任制度，具体责任单位由分包领导自行选
择。每周组织区四大班子领导进行实地观摩，现
场讲评，切实督促加快工作进度。建立长效机
制，对涉及道路，进行统一规划，统一招商，统一
布局，提升景观品位，使上街区更加宜居宜业。

中原区推出“十大杰出青年”
本报讯 昨日，以“青春的信仰、榜样的力

量”为主题的“中原区纪念五四运动93周年暨
第五届十大杰出青年”颁奖典礼在区青少年活
动中心举行。公平公正的人民法官李云凯、兢
兢业业的市政工作者鲍鲜锋等10人成为第五
届十大杰出青年。中原区委常委、组织部长李
长义，区委常委、宣传部长吴铁路等领导出席
活动并颁奖。 记者 董占卿 通讯员 李少峰

马来西亚“百人团”考察马渡村
本报讯 23日上午，马来西亚青年“百人

团”在团中央国际联络部处长伍伟、团省委统
战部副部长高博的陪同下到兴达路街道办事
处马渡村考察新农村建设工作。代表团一行
对马渡村新农村建设采取“公司+农户”的模
式，通过土地流转、改造空心村、农业产业结
构调整等举措，因地制宜，打造现代农业，解
决劳动力就地转化的做法给予了高度评价。

记者 王翠 通讯员 靳国庆

新密政策性农业保险全面启动
本报讯 24 日，新密市财政局组织召开

专题会议，部署 2012 年政策性农业保险工
作。政策性农业保险是一项民心工程，它以
服务“三农”为宗旨，确保农民不因灾致贫，灾
后能够迅速恢复生产生活，可提高农民抵御
自然灾害能力，减少农业灾害损失，促进农业
发展。 记者 王银廷 通讯员 刘宏恩

荥阳规范危化行业隐患排查制度
本报讯 为建立安全生产事故隐患排查

治理长效机制，荥阳市安监煤炭局开展全市
危化生产经营单位安全生产事故隐患排查治
理工作。一是危化生产经营单位建立完善安
全生产事故隐患排查台账；二是危化生产经
营单位每季度按时上报单位安全生产事故隐
患排查治理情况；三是根据各单位上报的安
全生产事故隐患治理情况，组织人员进行督
察。 记者 王战龙 通讯员 马晓丽

二七区地税强化建筑业税管
本报讯 随着二七区投资项目的不断增

多，如何实现建筑行业的精细化管理，成了二
七区地税局的探索目标。该局通过强化信息
采集，积极加强与规划、建设等部门的联系，每
月定期跟踪工程项目进度。还以供料商的税
收管理为重点，深入建设单位对财务、基建部
门的供料情况展开评估，通过与施工方提供的
数据进行分析比对，对每个建设项目从勘察、
设计、土地平整、建设、装修、绿化、零星工程到
完工各个节点控制，落实税款清算，取得了较
大成效。 记者 王菁 通讯员 陈金岭

中牟县地税宣传借古庙会东风
本报讯 近日，中牟县城一年一度的古庙

会红火举行。为了将第 21个税法宣传月推
向深入，当天上午，中牟县地税局联合该县国
税局在县城新世纪广场举行了大规模的税法
宣传活动。赴古庙会的人员来至全县各乡
镇，各行各业人员众多，此次宣传受众面非常
广，几乎涵盖整个中牟。这次活动共发放新
车船税宣传手册1000本，发放国地税发票知
识宣传资料3000份，向群众面对面讲解税法
知识2000余人次，使广大群众及时了解了最
新的税收政策，起到了显著的宣传效果。

记者 张辉 通讯员 姬瑞林

新郑市梨河镇三级网格显威力

□记者 杨宜锦 邓红超 文/图

本报讯 惠济区江山路邙山立交桥是郑州
市去年改造的积水点之一。昨日，江山路主道
上仍积存着泥和水，影响了过往车辆通行（如
图）。记者与多家单位联系，他们都称不归他们
负责。

昨日10时30分，从前日开始的雨已经停了
很长时间，立交桥下江山路主道上仍积着泥和
水，深约 8厘米。有的司机开车到了两边停下
来，调头绕到两边侧道穿过立交桥。有的司机
虽然强行闯过，但事后心有余悸：“多亏水不深，
车被淹了怎么办？”

在记者拍照时，一位村民在10多米远处大
声问：“你们是否需要人把车拉出来？”据村民介
绍，这儿下雨后多有积水和泥，经常有车被积水
淹，或者在泥里打滑出不来。他们见的次数多
了，就开始做此“生意”，每次收费30元至100元
不等。据村民介绍，一有中雨以上的降水，这儿
就容易造成车辆熄火。

记者联系了郑州黄河风景名胜区，一位
负责人告诉记者，该立交桥不在郑州黄河风
景名胜区范围内，不属于他们管理。他还说，
前日晚，立交桥积水达两三米，游客乘坐的大
型客车无法正常通过，游客十分着急。为了
维护郑州的形象，他们联系大型客车将受困
的游客接走。“我们也希望泥和水得到及时清

理呀。”这位负责人说。
惠济区城市管理执法局工作人员称不属于

市政管理的范围，应当联系惠济区古荥镇。古
荥镇工作人员称，立交桥应当归市政管理。

在 此 情 况 下 ，记 者 拨 打 了 市 政 热 线
12319，接电话的人称四环以内归市政，邙山
立交桥已超出此范围。记者又先后联系了
郑州铁路局、惠金河务局，二者均答复不属
他们管辖。

记者最后联系了郑州市交通运输管理委员
会，一名工作人员称江山路已移交给市政部门
了，不属于他们管理。

数分钟后，郑州市交通运输管理委员会下属
的郑州市路通公路建设有限公司养护分公司邢
书仁致电记者，称江山路邙山立交桥属他们管
理。前日晚，由于当地停电，水没有及时抽走。
但他们采取了措施，“早上将积水已抽取完毕。
剩余的泥应当由市政部门来清理”。

江山路邙山立交桥泥水难行谁来管
市政、铁路局、风景区、河务局、古荥镇、交管委六个部门相互推诿

本报讯 记者近日采访获悉，新郑市、梨河
镇、村委会等各级干部组成三级网格，通过科
学的布局，畅通信息，为民服务，成效明显。

三级网格，制度严格

“三级网格”：一级网格，分包梨河镇的新
郑市领导为第一责任人，党委书记和镇长为直
接责任人；二级网格，共有 24 个，梨河镇每个
村庄就是一个网格，第一责任人为镇分包领导
和市下派的村党支部第一书记（村党支部书
记、村主任，是直接责任人）；三级网格建到组，
依托村民组设163个三级网格，网格长由村民
组长担任，区域内的52家企业、13所学校、430
家个体工商户等社会组织纳入三级网格管理。

梨河镇制定了日走访日巡查、值班、例会、
督察等 10 项制度，把各级网格人员的工作制
度化。按制度要求，群众工作队和村“三委”每

周召开工作碰头会，研究具体工作；每月15日
为群众工作队队长指定值班日，负责召集村级
议事平台相关人员集体研究村经济发展、安全
生产、社会稳定和网格化管理相关工作。镇网
格化管理中心负责跟踪督察，结果作为考核评
定的重要依据。

权力下沉，成效明显

网格化管理实现了把管理的触角延伸到基
层，把服务的团队引申到农户，使群众通过网格渠
道方便快捷地了解政策法规，掌握农业技术，解决
与生产生活息息相关的民生问题。如办理医保、
低保、身份证等，以前是群众跑几趟到镇里、市里
办理，现在可以直接通过网格工作人员代办。

长效机制的建立促使群众工作队和村党
支部第一书记等力量下沉，对农村的服务不
再局限于过去的送袋面、送壶油等小事上，而

是围绕经济发展、社会稳定、矛盾解决等根本
性问题，立足“长期、对口”去帮扶。他们工作
重心下移，深入群众的时间更长，挖掘问题更
深，掌握问题更全，解决问题更实。如在新型
农业化推进过程中，由于群众工作队的积极
协调，于4月6日成功签署协议，把西南部5个
村的 10000 亩农田租赁给白象集团种植优质
小麦；4月 11日，促成了梨河村与河南成杰农
业技术有限公司签订 2800 亩土地转让协议，
发展大棚蔬菜。

自网格化管理运行以来，其成效已初步显
现。截至目前，全镇共搜集各类问题305个，其
中，非法生产类6个，非法经营类105个，非法建
设类71个，安全生产与信访稳定类66个。梨河
镇共解决问题191个，向新郑市级平台反映申
请帮助解决3个，需多部门共同解决，或情况复
杂正在分步骤解决的114个。 记者 王军方


